
   令和６年９月県議会定例会質問（一般）要旨  （９月２６日） 

                                         ４－１   

    公   明   党        ２１番        真  山  祐  一  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 水素社会の実現について 

  

 知事は、水素社会の実現に向け、水素関連産業の振興にど   

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 若手職員の育成について 

  

  県は、復興・創生を担う若手職員の育成にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

三 福島県防災アプリについて 

 

  県は、福島県防災アプリの更なるユニバーサルデザイン化

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 パラスポーツの普及について 

 

  県は、地域におけるパラスポーツの普及にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

五 観光振興について 

 

  県は、エクストリームツーリズムの推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

六 ラーケーション制度の導入について 

 

子どもの学びと保護者の休暇を組み合わせたラーケーショ

ン制度について、県教育委員会の考えを尋ねたい。 
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４－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

七 県管理河川の浸水対策について 

 

 １ 県は、いわき市内の新川及び宮川の改修にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、いわき市内の新川及び宮川における支川や水路へ

の逆流による浸水対策にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 

 

八 都市公園のパークＰＦＩについて 

  

  県営都市公園におけるパークＰＦＩの活用について、県の   

考えを尋ねたい。 

 

九 県産材の利用促進について 

 

  県は、県産材の利用促進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

十 建設業許可等の効率化について 

 

  県は、建設業許可及び経営事項審査の申請手続の効率化に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十一 教員の働き方改革について 

  

  １ 県立学校の入学者選抜におけるウェブ出願について、

県教育委員会の考えを尋ねたい。 

 

  ２ 公立学校において部活動指導員を増員すべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。 

 

  ３ 県教育委員会は、外国籍児童生徒を受け入れている公

立小中学校への支援にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 
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４－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

十二 物流の２０２４年問題について 

 

   県は、物流の２０２４年問題にどのように取り組んでい

るのか尋ねたい。  

 

 

企画調整部長 地 域 振 興 課 


